

GANADORES PARA VIGILAR POLIDUCTOS A TRAVÉS DE DRONE PRESENTARÁN PROYECTO FINAL EN DICIEMBRE 2015

En el último día del mayor evento tecnológico realizado en el país, el jurado calificador conformado por representantes de la EP Petroecuador, Campus Party y Drone Innovation School seleccionó a cinco finalistas de 54 inscritos para presentar propuestas para la vigilancia de los Poliductos. Los concursantes seleccionados presentarán el proyecto final, en diciembre de 2015.

Oswaldo Moreano, Gerente de Tics de EP Petroecuador agradeció la participación de los camperos y felicitó a las cinco mejores propuestas presentadas por los representantes de las diferentes Universidades del país. El concurso fue patrocinado por la Empresa Pública en la quinta edición del Campus Party.

Los cinco finalistas que fueron nominados en este evento de 54 inscritos son Marcos Zorrilla y Carlos Lecaro de la Escuela Politécnica del Litoral (ESPOL), Felipe Manosalvas, Escuela Politécnica Nacional (EPN), Carlos Coello, Universidad Técnica de Manabí (UTM) y Yoder Macas, Universidad San Francisco de Quito (USFQ), ellos presentarán el proyecto final en diciembre del 2015.

El reto que tuvieron los concursantes al llamado que hizo la Empresa Pública fue presentar un software incorporado a la tecnología DRONE, que incluirá procesamiento de imágenes y utilización de cámaras que permita a través del sistema vigilar y realizar un control de riesgos para la seguridad e integridad de los poliductos que posee la petrolera.

EP Petroecuador fue uno de los principales patrocinadores del Campus Party Ecuador 2015; esto motivó que se presenten 54 propuestas tecnológicas orientadas a la seguridad de los poliductos a través de vehículos no tripulados (DRONE).